

大海小学校 学校便り

おおみ

平成二十六年二月二八日(金)発行

3月号

良い校風は伝統となり引き継がれる

学校長 油井 宏樹

「春は名のみの風の寒さや 谷の鶯歌は思えど・・・」、早春賦の歌のように、弥生とはいえ余寒はまだまだ厳しいものがあります。それでも、日々早春の光は眩しさと温かさが感じられるようになってきました。保健室前の池の水も温み、厳寒には水の下でじっとしていためだかが泳ぎだし、春の活気が校庭の桜の芽からも開花を待ち望んでいるように思えます。

いよいよ六年生はあと十二日で卒業です。大海小学校を巣立っていきます。最高学年の六年生は、運動会や大海つ子フェスティバル、なかよし遠足などの学校行事のあらゆる場面でリーダーとなり、下級生のお手本として活躍してくれました。縦割り活動では、学年をこえて楽しいひとときを計画し実施することができました。委員会活動でも、それぞれの委員会が中心となって大海小学校をより良くしようと努力してくれました。大海小学校には、六年生を中心とした力が着実に育ってきています。六年生が作り上げてきた素晴らしい伝統は、きっと下級生たちに引き継がれていくことでしょう。

さて、「学校」というところは、自分の良さを見つけ、自分の力を伸ばす所です。そして、社会の中で生きていくための基礎を身につける所です。気持ちのよい挨拶をすること、履き物をしっかりと下駄箱に入れて揃えること、十五分間の掃除を精一杯頑張ること、時間を守ることなど指導してきました。良い習慣は意欲につながります。生活の基礎・基本としてのルールやマナーなど、社会性を身につけることは、これから生きていく上で非常に大切なことです。しっかりと挨拶ができる子どもたち、礼儀や規律を守り、思いやりや協力ができる子どもたち、最後まで頑張りぬく子どもたちの姿を目指してこれからも取り組んでいきます。この一年間で子どもたちは一段と逞しくなり、心身ともに大きく成長しました。四月からは、それぞれひとつ上の学年に進級します。六年生は、中学校へと進学します。それぞれ新しい学年に向かって、さらに飛躍していくものと信じています。

最後になりましたが、保護者の皆さまや地域の方々には、本校教育に「理解」「協力」をいただき、誠にありがとうございました。暑い日も、風の日も、雨の日も、雪の日も登下校を見守っていただいた安全ボランティア委員の皆さま、本当に有り難うございました。心より感謝申し上げますとともに、今後とも大海小学校の子ども達のためによろしく願っています。



現6年生の3年前のアユの放流・・・（大海川河川敷）

平成二六年度の PTA組織と予定

平成二六年度

PTA役員候補者

- | | | |
|-----|--------|-------|
| 会長 | 西野 和久 | (中沼) |
| 副会長 | *吉田妃都美 | (八野) |
| 副会長 | 西山 徹 | (二ツ屋) |
| 副会長 | 山本 要一 | (長柄町) |
| 副会長 | 藤本 好子 | (長柄町) |
| 副会長 | *中田 幸代 | (中沼) |
- *新役員

専門部長・副部長は

三月二日(日)

奉仕作業の後、決定いたします。お疲れのところ申し訳ありませんが、委員(教養文化・学年・環境生活)の皆様は参加の方よろしくお願ひします。

今後のPTA関係予定

三月 六日木

- 新組織委員会 一八時三〇～一九時五十分
- ケータイ安全教室 一九時三〇～二〇時二〇分
- 三月二日火 会報「大海」発行
- 四月 三日木 PTA役員会
- 四月一六日水 PTA三部会
- 四月一八日金 PTA総会 懇談会

*日時は変更する可能性があります。

地域の皆様

いつもありがとうございます！

今年も教育後援会事業小終わろうとしていきます。事業の一部を報告させていただきます。詳細については、この後の役員会、総会で行います。大海小学校が地域の皆様によって支えられていることに、改めて感謝とお礼を申し上げます。



沖校長

収入は、四万九千円あり、左記のものに支出しました。

- 学童相撲大会の運営
- ・御幣 賞状 行司謝金 お供等
- 表彰費・奨励賞
- ・延べ九七名(フボーツ・学芸・善行・継続・読書賞)へ三月に賞状と図書カード(一〇〇〇円)が教育後援会長より渡される予定です。



H25PTAの新しいチャレンジ!! 大海小PTAは県NO1!!

前越野PTA会長が県PTA連合会長賞を受賞されました

今年は昨年の県PTA連合会長賞(団体)に続き、県PTA連合会長賞(個人)が二月一日の石川県PTA大会で、前PTA越野会長が受賞されました。

児童席にアセント

今年の運動会は児童席にもアセントが張られました。急なお願いで保護者の皆様には、苦勞をおかけしました。おかげで、暑い日でしたが、体調不良を訴えてきた児童は〇人でした。



保護者の愛情をいっぱい受けたい!!

PTA会費変更の提案

PTA会費の見直しが提案されました。小学生が一人の家庭では負担が軽減されますが、二人以上の家庭では負担が増えます。二六年度PTA総会でのことが提案される予定です。このことについて、二月二日の学級懇談会後の話し合いの中で、二年間一人三〇〇〇円、二人以上六〇〇〇円への賛成意見が多く出されました。



子どもと一緒に保護者のみなさんも口の体操・・・ (PTA 学校保健委員会)